
玖波青木線の整備について（地区別テーマ） 

 

 

① 現状 

  立戸地区における玖波青木線の未整備区間は350ｍありますが、昭和50年代の街路計画整備

説明会において、道路幅（幅16ｍ）の計画で多くの地権者より反対があり、整備計画は中止に

なっています。 

  以後、見通しがたたないため、今後の整備については未定です。 

 

 

② 課題 

  計画を進めるには、まず、地元地権者の理解と協力が不可欠です。 
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公共交通(高齢者の買い物、医療など)について（地区別テーマ） 

 

 

① 現状 

  現在利用して頂いているタクシー運行補助事業は、毎年同額を予算計上しており、地域の皆

さんの負担が増えることなく利用して頂けるよう計らっています。 

  （決算額では利用実績が記載されているため減額となっていますが、予算上の措置は変わっ

ていません。） 

  また、将来においては、地域公共交通網形成計画において、必要に応じて改善について検討・

実施する予定です。 

 

 

② 課題 

  今後、地域の高齢化が進む中、免許証の返納者やそれらに伴う買い物・通院などの交通弱者

への対応に公共交通をより一層充実する方法を推進するためにも、住民主体の積極的な取り組

みが必要です。 

 （地域課題の公共交通＝オンデマンドのタクシー利用や地域自主運行システムなど） 
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